

Wandertag der 4. Klassen

Unser Wandertag führte die 4. Klassen, an den wunderschönen Tegernsee. Mit dem Zug ging es in der Früh los. Am Tegernsee angekommen, erwartete uns der Höhepunkt: eine Schiffrundfahrt! Der Wind wehte uns durch die Haare, und wir genossen den herrlichen Blick auf die umliegenden Berge und das Wasser. Ein Sprecher hat uns dabei einiges über den Tegernsee erzählt. Das war richtig interessant! Sogar ans Steuer des Bootes durften wir.





Nach der Schifffahrt stand eine Wanderung entlang des Wassers auf dem Programm. Der Weg führte uns durch schattige Wälder und sonnige Uferabschnitte hin zu einem Spielplatz.

Dort war Zeit zum Austoben. Dann ging es wieder zurück zum Bahnhof und mit dem Zug nach Hause.

Es war ein schöner Ausflug!

